
 
 

Consejo Escolar 
Liceo de Aplicación año 2024 

 

- Tercera reunión, 22 de julio del 2024 
- Oficina de Dirección, 11:00 a 13:00 hrs 

 
 

Presentes 
 

- Director, Hugo Césped Hermann 
- Representante de profesores, María Teresa Alarcón 
- Representante de AAEE, Tomás Ramírez S 
- Representante de Convivencia Escolar, Cristián Muñoz 
- Representante Colegio de Profesores, Germán Quezada 
- Representante DEM, María Elvira Gajardo  
- Representante AFUNDES, Marjorie Pérez  
- Representante de CEPA TRICEL, Juan Carlos Ledezma  

 

Ausentes 
 

- Representante de UTP 
- Representante CELDA, Fabián Rojas 
- Representante del gremio AFESA 
- Representante de Inspectoría General  

 

Temas tratados 
 

1- Lectura acta anterior 
2- Informe Gestión primer semestre 
3- Lectura de comunicado 
4- Actividades segundo semestre 
5- SAE 
6- Varios 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
Se inicia la reunión con lo siguiente:  
 
 

1.  Lectura Acta Anterior  
 

- El secretario Tomás Ramírez, hace lectura del acta anterior. 
- Se abre un debate respecto a la Ley Karin, que comenzará a ser aplicada desde el 1 

de agosto del 2024. 
- Germán Quezada comenta a María Elvira Guajardo, que es necesario tener 

capacitación por parte de la DEM, porque es un tema complejo.  
-  
2. Informe de la Gestión Institucional primer semestre 

 
- ¿En qué estamos como comunidad? El director proyecta un ppt con cuatro puntos: 

1) trabajando por un objetivo común. Reinstalar procesos en un contexto de crisis; 
2) vinculando a estudiantes y apoderados al proceso; 3) regularizando los procesos 
al interior del Liceo, por sobre todo los pedagógicos; 4) mejorando mecanismos de 
comunicación con padres y apoderados. 

- Nuestra realidad: 1) matrícula; 2) retiros; 3) asistencia; 4) cantidad de estudiantes 
por curso; 5) horas no realizadas; 6) % de posible repitencia. 

- Germán Quezada agradece que se esté efectuando correctamente las horas de 
excedencia.  

- Cristian Muñoz presenta ppt sobre la gestión de Convivencia Escolar. 
- Se presenta informe sobre Administración, arreglos realizados a fines del 2023, en 

verano 2024 y durante el primer semestre.  
- Se abre un debate respecto a la instalación de la puerta en Cumming 29.  
- Se hace un balance sobre los ingresos y egresos, de los fondos respectivos: fondos 

propios, giro global, subvención de mantenimiento y cajas chicas.  
- El director informa sobre Enfermería y la nueva funcionaria, que ha realizado un buen 

trabajo y ha sido muy fructífero para el establecimiento.  
- El ppt está adjunto en el correo. 
 
3. Lectura de comunicado  
- Comunicado acerca de la violencia contra funcionarios efectuadas en redes sociales, 

se debe potenciar la empatía respecto a las personas acusadas sin fundamento, por 
medios informales sin un proceso judicial correspondiente. Se debe respetar la 
presunción de inocencia.  

- Germán Quezada afirma que se debe trabajar acabadamente en consejo de curso, 
informar a los estudiantes y desarrollar desde un punto de vista pedagógico.  

 
 
 



 
 
 
4. Actividades segundo semestre 
- Desafíos, bajar la cantidad de denuncias en la Super Intendencia de Educación. Año 

2023 fueron 12 procesos administrativos. 
- Diseñar etapa 1 de Proyecto Pedagógico. 
- Aumentar % de asistencia 
- Implementar Plan de Acompañamiento Docente 
- Constitución del CEPA 2024 
- Finalizar perfiles, roles y funciones (PEI) 
- Estrategias gestión de matrículas 
- Consejos disciplinarios (revisión de condicionalidades / académicos y de seguimiento 
- Ceremonia de reconocimiento a estudiantes, junto a promesa aplicacionista.  
- El ppt está adjunto en el correo. 
 

 
5. SAE 
- El sábado 27 se abrirá el Liceo para los futuros estudiantes 
- 1 de agosto inicio de postulación por la plataforma  
- Hemos participado en ferias vocacionales en diferentes colegios, los profesores 

Roberto Rojas, Camila Pedreros, Marcelo Podestá, entre otros, han participado en 
dichas ferias.  

- Difusión en redes sociales. 
- Planificar un campeonato en el Liceo para estudiantes de escuelas de la comuna.  

 
6. Varios  
- Destrozos en baños  
- Aplica Plantitas, movimiento promovido por el profesor Germán Quezada, anuncia 

la campaña “100 plantitas por el Aplica”.  
- María Teresa Alarcón, habla sobre la discusión de la prevención en los consejos de 

curso, que los estudiantes comprendan que los actos tienen consecuencias. Si 
destruyen o dañan, los apoderados deben hacerse responsables.  

- Traspaso a SLEP, inventario de bienes, planchetas en las salas y oficinas del colegio, 
30 de julio fecha límite.  


